

Wir locken den Frühling

Spannende Wochen liegen hinter uns. Nach Fasching mussten wir uns erst einmal von den Feierlichkeiten erholen und neue Energien tanken.



Am 1.3.2023 fand in unserer Kita eine Kinder-Disco statt. Hier konnten alle Kinder kommen, die bei uns in den Elementarbereich gehen. Als wir die Disco im Dezember vergangenen Jahres planten, konnten wir von der Disco in der Heikendorfer Mehrzweckhalle noch nichts ahnen. Da aber die Outfits unserer feierfreudigen Meute schon standen, war es sicherlich umso schöner, dass diese vielleicht auch ein zweites Mal ausgeführt werden konnten. Mit Freude haben wir gehört, dass die von der Feuerwehr organisierte Disco sehr gut besucht war. Schön, dass den Kindern wieder so tolle Erlebnisse ermöglicht werden können.

Unsere Elternvertreter*innen gaben sich viel Mühe, die Disco zu planen. So fertigten sie hübsche Einladungen und organisierten Lichter, helfende Hände aus der Elternschaft (samt zweier engagierter DJ's!), einen Naschi- und Getränke-Stand, und vieles mehr. Die Kinder durften vorab mittels eines Wunschzettels drei Lieder aufschreiben (lassen), die bei der Party nicht fehlen durften. Somit blieb kein Tanzmuskel ungenutzt und die Kinder verlebten einen tollen Nachmittag in den Räumlichkeiten des Kindergartens.

Viele Kinder erschienen in schönen Kostümen oder putzten sich besonders heraus. So lassen sich graue Tage doch aushalten!

Bei den Apfelzwerge, den kleinsten Kindern unseres Hauses, wurde in den vergangenen Wochen viel im Bereich der Naturwissenschaften gearbeitet. Die Kolleginnen stellten einen Arbeitstisch auf, in den zwei Becken eingelassen sind. Diese wurden mit Dinkelkörnern aufgefüllt. Mithilfe von Messbechern, Löffeln, Tassen und kleinen Schaufeln konnten hier unterschiedliche Behältnisse gefüllt werden. So erlernten sie spielerisch messen und wiegen und schulten gleichzeitig ihre Feinmotorik, da sie die Körner immer wieder umfüllten.



Auch entstanden einige Kunstwerke, welche die Kleinkinder mit Spaß und Leichtigkeit kreierte. Ein Blatt Papier wurde in eine Salatschleuder gelegt, ein paar Farben nach Wahl hinaufgetropft, Deckel zu und: SCHLEUDERN! Sie ahnen sicher, dass das Schleudern besonders viel Freude brachte!

In den nächsten Wochen werden die Vorschulkinder sich mit dem Thema Umweltschutz und Nachhaltigkeit beschäftigen. Ein Besuch bei der Abfallwirtschaft in Plön soll das Projekt dann abschließen. Die aufgeweckte Truppe ist wissbegierig und bringt viele tolle Ideen und Impulse mit. Das macht allen unglaublich viel Spaß!

Bis bald! Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten